



1/2/2017

## EL JUEGO DE CINCO, NI TANTO NI TAN POCO ([HTTP://WWW.CAF](http://www.caf.es) JUEGO-DE-CINCO- NI-TANTO-NI- TAN-POCO)

*Las cifras reflejan que el portero-jugador no se da tan mal al Plásticos Romero como la gente le ha marcado siete goles y encajado seis, aunque ese balance positivo no ha traído apenas beneficios al equipo.*



Una de las mayores incógnitas en un partido de fútbol sala es el **portero-jugador**. Si te sales mal, te puedes aprovechar la superioridad numérica en pista y sacar un mejor resultado; si te sales bien, te puedes hacer el ridículo más espantoso. En lo que va de campaña, Guillamón lo ha hecho en los **encuentros** y el balance es **más bueno que malo**.

Con el juego de cinco en pista, el Cartagena FS **ha marcado siete goles**: Juanpi en Barcelona, .

Canaria, Rahali contra Burela, Rodri en Tudela, David en propia puerta también en Tudela, Adei Jesús frente al Barcelona. Por el contrario, **ha encajado seis**: Michel les clavó tres en Peníscola (Burela) en 'La Bombonera', Daniel (Inter) en el mismo escenario y Adolfo (Barcelona).

Si bien es cierto que la estrategia de portero-jugador solo ha recompensado al equipo con **trece 17 jornadas** de campeonato que van disputadas -además de forzar el diez metros con el que Murcia-, la estadística refleja que la apuesta por **la superioridad en pista no funciona tan n** parecer. El juego de cinco **es mejor cada vez** que han de disponer de él.

SHARE



Los comentarios están cerrados.

Colaboradores

(<http://www.cartagonia.com/colaboradores.html>)

Cartagonia © 2016